

四川医学



ISSN 1004-0501
CN 51-1144/R

SICHUAN YIXUE

中国科技核心期刊

全国《期刊出版形式规范》第一批合格期刊

中国学术期刊综合评价数据库来源期刊

四川省医学会 主办

2019年 第40卷 第10期 / 2019 Vol.40 No.10



QK1952633

ISSN 1004-0501



9 771004 050193



10

万方数据

四川医学

Sichuan Yixue

月刊 1980年5月创刊 第40卷 第10期 2019年10月15日出版

主管单位

四川省卫生和计划生育委员会

主办单位

四川省医学会

主编

沈 骥

常务副主编

张 刚

编辑部主任

马海东

编辑部副主任

陈明清

编辑

邢 煜 丁 瑞

编辑出版者

《四川医学》编辑部

成都市玉林南街2号附3号

邮 编 610041

电 话 (028)86136765

网 址 <http://scmj.sma.org.cn>

发 行 者

总 发 行 四川省报刊发行局

订 购 全国各地邮局

邮发代号 62-103

定 价 每期 10.00 元

全年 120.00 元

发行范围 公开

国外总发行

中国国际图书贸易集团有限公司

(北京 399 信箱 100044)

代 号 BM6225

印 刷 单 位

四川新华印刷有限责任公司

广告发布登记编号

川广登字[2017]038号

ISSN 1004-0501

CN 51-1144/R

本刊刊出文章不代表本刊编委会和编辑部观点

目 次

基金论文

- 四川省新生儿葡萄糖-6-磷酸脱氢酶筛查回顾性分析 杨丽涓, 欧明才, 张 钰, 等(981)
- 血浆中 IL-17、VEGF 与 TGF- β 1 的动态变化对新生儿持续肺动脉高压早期诊断的临床意义
..... 杜岚岚, 梁 树, 王 柱, 等(986)
- 不同抗病毒药物治疗前后乙型肝炎肝硬化失代偿期患者血清 IL-17 的观察
..... 张 笛, 李贞茂, 王治兰, 等(990)
- 自制银钯合金与商品化牙科铸造合金的临床疗效观察 田 保, 潘小波, 彭利辉, 等(993)
- 麦肯基自我康复方案对医务人员颈型颈椎病的疗效研究 谢珍因, 卢家春, 何 敏, 等(996)
- 糖尿病肾病患者血清 LncRNA EXOC7 的表达及意义 梁雅灵, 陈 伟, 唐 芸, 等(999)
- F-FDG PET/CT 显像诊断感染性心内膜炎的 Meta 分析 王世海, 潘俊安, 兰建军, 等(1004)

基础与实验研究

- Klotho 通过激活 PI3K/AKT 通路抑制肾小球系膜细胞内质网应激介导的细胞凋亡研究
..... 杨莎莎, 周 利(1010)

临床研究与经验

- 短期留置双J管表面结石形成的相关危险因素分析 王 兴, 邵继春, 曾治军, 等(1016)
- 腰池引流联合高压氧在 Hunt-hess III、IV 级 aSAH 术后预防慢性脑积水等并发症的疗效分析
..... 胡 超, 唐晓平, 段军伟, 等(1020)
- 套扎术用于肝硬化食管静脉曲张一级预防的疗效和安全性分析 罗明芳, 冯 雪, 周 阳, 等(1026)
- 喜辽妥乳膏联合 CDT 疗法治疗继发性肢体淋巴水肿的效果观察 宋丹丹, 陈 丽, 杨 婧, 等(1031)
- 生物型加长柄人工股骨头置换术治疗高龄不稳定性股骨转子间骨折对患肢活动功能影响
..... 杨学方(1035)
- 两种后路减压固定融合术对退变性腰椎侧凸患者的手术效果及术后功能影响
..... 李 志, 沈晓钟, 陈 刚, 等(1039)
- 副溶血弧菌感染性腹泻临床和耐药分析 李佐君, 钱冬梅(1043)
- 高频胸壁振荡排痰治疗对慢性阻塞性肺疾病急性加重期合并肺炎患者排痰效果的临床观察
..... 段明珉, 梁宗安, 王凯霖(1047)

【期刊基本参数】 CN 51-1144/R * 1980 * m * A4 * 104 * zh * P * ¥10.00 * * 25 * 2019 - 10

尿激酶与重组组织型纤溶酶原激活剂联合用于静脉溶栓治疗急性脑梗塞对患者死亡蛋白激酶1、血管内皮功能影响	周慧杰,刘丽,董志军(1050)
血清 HE4、AMH、INHB 在卵巢子宫内膜异位囊肿中的表达及意义	王艳婷(1055)
引导式教育结合悬吊运动对痉挛型脑瘫儿童运动功能、日常生活能力及综合功能的干预效果研究	康晓东,张如飞,董超,等(1059)
雄激素和脂代谢水平变化与多囊卵巢综合征患病关系研究	唐莉菲,刘惠芬(1063)
空心钉内固定和克氏针内固定儿童肱骨外髁骨折的系统评价	唐青松,刘钧,杨周健,等(1066)

临床护理

集束化策略降低血液透析导管相关血流感染发生率	张帆,王勤,李宇(1070)
------------------------------	----------------

医学进展

经后路内固定技术治疗寰枢椎脱位的研究进展	王宇飞,高方友,王曲,等(1074)
----------------------------	--------------------

短篇报道与个案

白塞病伴肺动脉瘤致大咯血死亡误诊1例	植彪,余建群(1078)
中枢神经系统表面含铁血黄素沉积症护理1例	李铭,汪莉,何凌霄,等(1081)

声 明

为打击非法中介,维护作者利益,特作如下声明:

一、我刊未委托任何网站、中介、代理机构进行收稿、组稿;也未派出任何工作人员和部门在外收稿、组稿。

二、切勿通过任何代理机构或个人投稿,一旦发现稿件为代理转投,坚决退稿。

三、凡经非正常途径投稿产生的一切损失,责任由作者自负。

四、《四川医学》投稿方式:

请登陆我刊官方网站 <http://scmj.sma.org.cn> 的“在线投稿及查询”进行投稿。

我刊投稿咨询电话:028-86136765 举报电话:028-86136765

MAIN CONTENTS

A Retrospective Analysis of Neonates Glucose-6-Phosphate Dehydrogenase Screening in Sichuan Province. *Yang Lijuan, Ou Mingcai, Zhang Yu, et al.* (981)

Clinical Significance of Dynamic Changes of Plasma IL-17, VEGF and TGF- β 1 in Early Diagnosis of Neonatal Persistent Pulmonary Hypertension.
..... *Du Lanlan, Liang Shu, Wang Zhu, et al.* (986)

An Observation of Serum Interleukin-17 Before and After Treatment of Different Antiviral Drugs in Patients with Decompensated Hepatitis B Cirrhosis.
..... *Zhang Di, Li Zhenmao, Wang Zhilan, et al.* (990)

Clinical Observation of Porcelain-fused Metal Restorations from Experimental Dental Casting Alloy and A Kind of Commercial Dental Casting Alloy.
..... *Tian Bao, Pan Xiaobo, Peng Lihui, et al.* (993)

Therapeutic Effect of McKenzie's Self-rehabilitation Program on Cervical Spondylosis of Medical Staff. *Xie Zhennan, Lu Jiachun, He Min, et al.* (996)

Expression and Significance of Serum LncRNA EXOC7 in Patients with Diabetic Nephropathy. *Liang Yaling, Chen Wei, Tang Yun, et al.* (999)

Meta-analysis of 18 F-FDG PET/CT Imaging in the Diagnosis of Infective Endocarditis. *Wang Shihai, Pan Junan, Lan Jianjun, et al.* (1004)

Klotho Inhibits Apoptosis Mediated by Endoplasmic Reticulum Stress in Glomerular Mesangial Cells by Activating the PI3K/Akt Pathway.
..... *Yang Shasha, Zhou Li.* (1010)

Analysis of Related Risk Factors for Stone Formation on the Surface of Short-term Indwelling Double J Tube. *Wang Xing, Shao Jichun, Zeng Zhijun, et al.* (1016)

Clinical Analysis of Lumbar Cistern Drainage Combined with Hyperbaric Oxygen on Prevention of Chronic Hydrocephalus and other Complications after Operation in Hunt-hess III and IV aSAH Patients. *Hu Chao, Tang Xiaoping, Duan Junwei, et al.* (1020)

The Efficacy and Safety of Endoscopic Variceal Ligation in Primary Prevention of Cirrhosis of Esophageal Varices. ... *Luo Mingfang, Feng Xue, Zhou Yang, et al.* (1026)

An Observation of the Effects of the Combination of Hirudoid and Complex Decongestive Therapy in the Treatment of Secondary Limb Lymphedema.
..... *Song Dandan, Chen Li, Yang Jing, et al.* (1031)

Effects of Bio-lengthened Shank Artificial Femoral Head Replacement on the Affected Limbs Activity in the Treatment of Senile Unstable Intertrochanteric Fracture.
..... *Yang Xuefang.* (1035)

The Effect of Two Kinds of Posterior Decompression Fixation Fusion on Surgical Outcome and Postoperative Function of DLS Patients.
..... *Li Zhi, Shen Xiaozhong, Chen Gang, et al.* (1039)

Clinical Drug Resistance Analysis of 330 Cases of *Vibrio Parahaemolyticus* Infectious Diarrhea. *Li Zuojun, Qian Dongmei.* (1043)

Clinical Observation of the Expectoration Drainage Effect of High Frequency Chest Wall Oscillation to Treat Patients with AECOPD Complicated with Pneumonia.
..... *Duan Mingmin, Liang Zong'an, Wang Kailin* (1047)

Effect for Intravenous Thrombolytic Therapy of Urokinase combined with Rt-PA on DAPK1 and Vascular Endothelial Function in Acute Cerebral Infarction Patients.
..... *Zhou Huijie, Liu Li, Dong Zhijun.* (1050)

Expression and Significance of Serum HE4, AMH and INHB in Ovarian Endometriotic Cyst. *Wang Yanting.* (1055)

An Investigation Study of Effects of the Combination of Conductive Education and Sling Exercise on the Movement, Daily Life, and Integrated Functions in Children with Spastic Cerebral Palsy. *Kang Xiaodong, Zhang Rufe, Dong Chao, et al.* (1059)

Study on the Relationship between Changes of Androgen and Lipid Metabolism and the Prevalence of Polycystic Ovary Syndrome. *Tang Lifei, Liu Huifen.* (1063)

Comparison of Hollow Nail and Kirschner Wire Internal Fixation for the Treatment of Children with External Humeral Fractures.
..... *Tang Qingsong, Liu Jun, Yang Zhoujian, et al.* (1066)

Clustering Strategy Reduces the Incidence of Hemodialysis Catheter-related Bloodstream Infections. *Zhang Fan, Wang Qin, Li Yu.* (1070)

Responsible Institution: Health and Family Planning
Commission of Sichuan Province

Sponsor: Sichuan Medical Association

Chief Editor: SHEN Ji

Managing Director: ZHANG Gang

ISSN 1004-0501
CN 51-1144/R

Edited and Published by: Editorial Board of Sichuan Medical
Journal (Yulin South Street NO. 2 with NO. 3, Chengdu 610041, China)

Overseas Distributor: China International Book Trading
Corporation (P. O. Box 399, Beijing, China) Code No. BM6225

Printed by: Sichuan Xinhua Printing House

四川医学

SICHUAN YIXUE

国际标准刊号: ISSN 1004-0501 国内统一连续出版物号: CN 51-1144/R